

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Fundación FCA en conjunto con Aquí Nadie Se Rinde apoyan a niños con cáncer

- Doceavo año consecutivo en que Fundación FCA apoya a niños con cáncer a través de Aquí Nadie Se Rinde
- Más de 700 niños beneficiados

June 3, 2019, Ciudad de México - Por décimo segundo año consecutivo Fundación FCA en conjunto con Aquí Nadie se Rinde se unen para apoyar los cuatro programas con los que cuenta dicha Fundación en diferentes partes de la República. Estos programas consisten en apoyar los tratamientos y estudios de niños con cáncer, capacitación a médicos y enfermeras, talleres productivos autogeneradores de empleo para los cuidadores primarios de enfermos con cáncer y actividades lúdicas.

Conforme a las cifras reportadas por el Sistema Estadístico Epidemiológico de las Defunciones, el cáncer infantil es la principal causa de muerte por enfermedad en mexicanos entre 5 y 14 años de edad.

“Para Fundación FCA es muy importante apoyar a instituciones como Aquí Nadie se Rinde que actúan en favor de niños con cáncer. Seguiremos ayudando a los niños de México ya que representan el futuro de nuestro país.”
Comentó Joaquín Álava Presidente de Fundación FCA.

Con actividades como esta Fundación FCA ratifica su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU y en este caso apoya al objetivo enfocado en Salud y Bienestar.

Fundación FCA seguirá trabajando con Asociaciones Civiles como Aquí Nadie se Rinde ya que comparten el compromiso con el bienestar de la población infantil mexicana y sus familias que son la razón de nuestros esfuerzos.

Acerca de FCA México

FCA México cuenta con un nuevo nombre y una larga historia. FCA México tiene un edificio corporativo ubicado en Santa Fe y es miembro de la familia de compañías Fiat Chrysler Automobiles N.V. (FCA). FCA México diseña, manufactura y vende vehículos bajo las marcas Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, Fiat, Jeep, Mitsubishi, Ram, así como los vehículos con designación SRT. La compañía también distribuye productos Mopar. FCA México ha sido el distribuidor oficial en México de la marca Mitsubishi Motors desde 2003. FCA México está construida sobre las bases históricas de Chrysler, el innovador fabricante de automóviles estadounidense establecido por Walter P Chrysler en 1925; y Fiat fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros, incluyendo a Giovanni Agnelli.

FCA, es el séptimo mayor fabricante de automóviles en el mundo basado en las ventas anuales de vehículos y es un grupo automotriz internacional. FCA cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo las siglas “FCAU” y en el Mercato Telematico Azionario bajo las siglas “FCA”.

Síguenos en:

Twitter: www.twitter.com/FCAMexico

Facebook: <https://www.facebook.com/FCAMexico>

Sitio Corporativo: <http://www.fcamexico.com.mx/>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/fcamexicomx>

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>